



## ¡Un día lleno de sonrisas y alegría! Familia hacendaria celebró el Día del niño y la niña.



Con la alegría reflejada en sus rostros, centenares de niños y niñas habitantes de la Comarca Sierritas de Santo Domingo del Distrito V de Managua se dieron cita el pasado domingo 1 de junio para celebrar el Día del niño y la niña junto a la familia Hacendaria con un desborde de alegría, juegos, bailes, cantos y regalos.

La actividad se llevó a cabo en el Parque Santo Domingo desde las 03:00 p.m., donde servidoras y servidores públicos del MHCP realizaron una serie de dinámicas con amor y alegría, entre ellas ligas relámpago de fútbol, piñatas, globoflexia y pinta carita. Siendo uno de los mejores momentos la entrega de juguetes a los "Mimados de la Revolución" quienes representan el futuro de nuestra nación.



“Esta actividad en esta fecha especial 01 de junio Día del niño y de la niña, nos hemos reunido la institución que apadrina este parque, que es el Ministerio de Hacienda y Crédito Público, y aquí estamos alrededor de 100 compañeros y compañeras acompañando a la comunidad, creo que éste es un esfuerzo que hay que seguir impulsando.

Las instituciones del Estado deben estar junto a la comunidad, ese ha sido uno de los mandatos de nuestro copresidente el compañero Daniel Ortega y de nuestra copresidenta compañera Rosario. No se puede aislar a la institución de la comunidad. La comunidad y la institución deben ser un puente que perfeccione esta alianza “Pueblo e Institución”. Debemos seguir trabajando en esta línea para que crezcamos sanos, para que crezcamos en paz, para que crezcamos en comunidad.

¡Esta tarde los niños tendrán la oportunidad de divertirse, porque los niños tienen derecho a ser feliz!” Expresó en su intervención el ministro de Hacienda y Crédito Público Dr. Bruno Gallardo.



Una actividad muy bonita para los niños, esperamos que las sigan haciendo porque los niños se motivan, se alegran, es su día y la han pasado muy bien; expresó la señora Eliza Borge habitante de la comunidad.

Todo estuvo muy bonito y en especial el juguete, muchas gracias por la sorpresa nos dijo el niño Johnny Bermúdez Rivas.



La actividad estuvo amenizada por el grupo musical TRIBAL y los grupos de danza del Ministerio de Hacienda y Crédito Público que presentaron una amplia revista cultural en saludo a nuestra niñez.

## Galería de Fotos





**Comisión editorial:**  
**Oficina de Acceso a la**  
**Información Pública**  
-Milton Sandoval  
- Irlanda Silva  
-Verónica Salazar  
-Martha Gaitán